



PANDEMIA Illa prevé que en un mes empiece la vacunación

P26



LENNY KRAVITZ “La humanidad debe aprender a tolerar al diferente”

P29

El BCE amplía los estímulos por la debilidad de la economía

Lagarde garantiza a los Gobiernos financiación barata hasta 2022

LUIS DONCEL, Madrid

El BCE anunció ayer una nueva ronda de estímulos monetarios ante la certidumbre de que la recuperación económica el próximo año va a ser más débil de lo

que preveía hace unos pocos meses. Entre las medidas que presentó la presidenta del organismo, Christine Lagarde, destaca la ampliación en 500.000 millones del programa de compras que lanzó en marzo para luchar contra la crisis del coronavirus, hasta los 1,85 billones. Además, se prorroga al menos hasta marzo de 2022. Con este movimiento, Lagarde da cierta tranquilidad a los Gobiernos del sur de Europa, que tienen garantizada financiación barata para el aumento de la deuda al que se ven abocados para financiar los costes de la crisis.

El BCE presentó también unas previsiones de crecimiento más sombrías para el próximo año. El PIB de la eurozona ya no crecerá un 5%, como preveía en septiembre, sino un 3,9%. “Creemos que a finales de 2021 habremos alcanzado una inmunidad suficiente para confiar en que entonces la economía comenzará a funcionar en circunstancias más normales”, dijo Lagarde.

Además, el Tesoro Público español colocó también ayer deuda a diez años por primera vez con un tipo de interés negativo, lo que supone que los inversores pagan al Estado por prestarles dinero.

PÁGINAS 40 Y 41

Trump da un espaldarazo a Rabat sobre la soberanía del Sáhara

El reino alauí acepta a cambio establecer relaciones con Israel

Y. MONGE / F. PEREGIL

Washington / Rabat

Donald Trump reconoció ayer la soberanía de Marruecos sobre el Sáhara Occidental, lo que rompe la línea mantenida por EE UU y todos los países occidentales sobre ese conflicto. El presidente saliente dio este espaldarazo a Rabat a cambio de que establezca relaciones diplomáticas con Israel.

PÁGINA 4

La cumbre entre España y Marruecos, aplazada a falta de una semana

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

España y Marruecos han acordado aplazar hasta febrero de 2021 la cumbre bilateral prevista para el día 17 en Rabat. Un comunicado conjunto atribuyó ayer el cambio a la pandemia. La cita venía rodeada de polémica por la exclusión de Pablo Iglesias y su apoyo a la autodeterminación del Sáhara Occidental.

PÁGINA 19

La UE desbloquea un plan de recuperación sin precedentes

Hungría y Polonia retiran su veto y permiten poner en marcha el ansiado fondo, que llegará a los países desde mediados de 2021

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas

La Unión Europea alcanzó ayer un acuerdo para poner en marcha el mayor esfuerzo financiero de su historia. El fondo anticrisis, una inyección de 750.000 millones de euros para los países golpeados por la covid, superó el obs-

táculo del veto de Hungría y Polonia y los primeros desembolsos podrán realizarse a partir de mediados de 2021. En el Consejo Europeo, los dos países que bloqueaban esta partida cedieron a cambio de una mínima concesión: una declaración que promete

aplicar de forma justa y no discriminatoria el reglamento que condiciona las ayudas al respeto al Estado de derecho. El fondo se suma a un presupuesto récord de 1,07 billones de euros para el periodo 2021-27.

PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



JOAN MATEU (AP)

La inacción de las instituciones, tras la tragedia de Badalona

El Ayuntamiento de Badalona y la Generalitat toleraron durante 12 años que una nave industrial abandonada sirviese de infravivienda para centenares de inmigrantes. El incendio del complejo de

dos edificios provocó el miércoles al menos tres muertos y 19 heridos. En la imagen, uno de los cadáveres es retirado. Los bomberos seguían ayer buscando a víctimas atrapadas.

PÁGINAS 20 Y 21



La ley de eutanasia logra un amplio apoyo pese al no de PP y Vox

La norma obliga a confirmar hasta cuatro veces que una persona desea morir

X. HERMIDA / E. DE BENITO, Madrid

La primera ley que establecerá en España el derecho a la eutanasia y al suicidio asistido salió ayer de la Comisión de Justicia del Congreso con un amplio apoyo, desde la mayoría de izquierdas a

Ciudadanos, PDeCAT y PNV, y el frontal rechazo de PP y Vox. La norma establece que los casos serán revisados por una comisión autonómica. Quien solicite morir deberá confirmarlo hasta en cuatro ocasiones.

PÁGINAS 24 Y 25